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３.魅せる化実現において感じた課題
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可視化サイト活用における本市の課題

①無線LANの使用不可
→今回のように持ち運びをする～ということができない。
②自由にインターネットが使えない環境
→本市では、国からのインターネットの強靭化の通達を踏まえ
仮想デスクトップを導入しているが、
仮想環境ではGoogleのストリートビューも重くて見れないし、
Google Earth Proのダウンロードも不可能

可視化サイト活用における（担当者個人の）要望

行政職員にとって「GIS」を使うことが
当たり前な職場環境を形成する！
→可視化サイトでは、「与えられたデータを活用している」状態ですが、
もっと行政職員が「GIS」を当たり前に使いこなせる環境が必要だと感じました。
また、今当課で用いているGISソフトだと
委託契約で外部に頼むことなく、KML変換が簡単にできたので
Wordのように一般的なソフトとして、GISソフトが
インストールされるようになったら嬉しいなと思います。
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